

Jahresbericht Bauerngolf 2022

Das Bauerngolf-Jahr 2022 fing ganz traurig an. Unsere Kollegin Hermine Winkler ist am 7. März gestorben. Sie war schon längere Zeit krank, aber wir alle hatten die Hoffnung, dass sie wieder gesund werde. Es sollte leider nicht so sein. Sie bleibt in unseren Gedanken für immer in unserem Team.

Auch in diesem Jahr war Corona noch spürbar. Die Personenzahl war auf einmal weniger als angemeldet, da viele erkrankten. Oder im letzten Moment wurde doch wieder ganz abgesagt. Sehr oft war dann eine ganze Familie von Corona betroffen. Aber trotz dessen war es ein gelungenes Jahr. Die Gäste waren alle sehr begeistert von dem Spiel. Nicht nur die Personen, die zum ersten Mal bei uns waren, auch für die, die jedes Jahr wieder kommen. Da waren sogar Leute, die drei Wochenenden nacheinander teilgenommen haben mit drei verschiedenen Gruppen.

Auch in diesem Jahr haben wir erlebt, dass Georgsdorfer zum ersten Mal bei uns spielten. Sie wussten, dass es einen Bauerngolfplatz gibt, aber mehr noch nicht. Anschließend hören wir dann: Nächstes Jahr kommen wir garantiert wieder!

Das Wetter hat auch ein paar Mal nicht mitgespielt und es musste wegen Regen ausfallen.

Auch dieses Jahr möchten wir uns bei unseren eifrigen Bäckerinnen bedanken. Es hat allen immer sehr gut geschmeckt!

Fürs Neue Jahr versuchen wir den Parcours noch schöner zu gestalten. Leider müssen wir auch die Preise im Jahr 2023 anpassen und erhöhen. Trotzdem bleibt Bauerngolf für alle erschwinglich.

Unser Team hofft darauf, Euch auch dann im nächsten Jahr wieder auf dem Bauerngolfplatz zu begrüßen!

Marianne Roovers